

菖蒲の庭から

小田原市立東富水小学校
学校だより R6 6月
第3号

自分の良さを見つけ、仲間と共に学び合う子どもの育成

「笑顔・あいさつ・思いやり」「勇気・挑戦・積み重ね」



修学旅行に行ってきました！

天候に恵まれた5月25日、26日の2日間、6年生は、日光修学旅行に行ってきました。

日光の自然の雄大さや建築物の歴史、自然と調和した美しさを身体いっぱいに感じることができました。

1日目は、いろは坂を上り、湯滝、中禅寺湖遊覧、華厳の滝へ。岩壁を流れ落ちる湯滝の美しさ、中禅寺湖から見る男体山に感動していた子どもたち。華厳の滝は・・・水がほとんど流れておらず、ミストのような状態でした。冬の雪不足のため中禅寺湖の水位が低く、水量が制限されているとのことでしたが、岩壁の柱状節理の迫力などは十分感じ取ることができました。

旅館では、食事、入浴、お土産の買い物など友達と過ごす夜を楽しみました。夜中に地震があり驚いた子もいましたが、被害もなく、その後は落ち着いて眠れたようです。

2日目は、日光の二社一寺へ。輪王寺の三仏堂、東照宮の五重塔、想像の像、三猿、陽明門、眠り猫、奥宮、二荒山神社、大猷院と世界遺産を堪能しました。日曜日だったこともあり観光客が多く、にぎわっていました。神厩舎には馬もいて、猿が馬を守るという実際を見ることもできました。

「楽しむ」という点では、特に外国の方と積極的にコミュニケーションをとり、英語でのあいさつやボディランゲージを交わしていた6年生でした。（本当に外国の観光客が多かったです。）団体行動においても、駅員さんや旅館の方へのあいさつ、集合時の整列の仕方など、マナーを考え規律ある行動をとっていました。

ところで、学校だより6月号のテーマカラーは「濃茶色」。これは、子どもたちのなかにも気付いた子がいましたが、日光では周辺の環境と調和した街並づくりが進められていて、郵便局やバス停、企業のロゴマークが落ち着いた色合いになっています。日光の雰囲気を感じていただきたくこの色にしました。

さて、6年生が修学旅行中、学校では、5年生が委員会活動等で学校の仕事をし、みんなが困らないようにしていました。1年生からは「いってらっしゃい」「たのしんでね」メッセージ付き三猿ストラップをプレゼントされた6年生。みんな、かばんにつけていました。おかげで、大きなけがもなく楽しんで行くことができました。このように修学旅行は6年生だけのものではありません。たくさんの人の支えで行くことができるものです。この2日間ですっかり学んだことは、これからの学校生活の様々な場面で活かしていってけると期待しています。

今回、東富水小学校は土日の日程だったため、2日間の振替休業となり、保護者の皆様にはご負担をおかけしました。準備等含め、ご理解・ご協力ありがとうございました。



6/29 (土) は学校へ行こうの日

【日時】

- ・ 6月29日 (土)
- ・ 1～3校時 授業公開 (8:25～11:05)
- ・ 4校時 親子清掃 (11:10～11:55)

【連絡・その他】

- ・ 来校の際は、保護者用玄関(6年生昇降口となり)をご利用ください。
- ・ 上履きをご用意ください。靴は、ビニル袋等にて自己管理をお願いします。
- ・ 車での来校はできません。アリーナへの駐車も利用者に迷惑がかかります。ご遠慮ください。
- ・ 駐輪場は運動場うんてい前に設置します。正門からお入りください。体育館横や昇降口前は授業・休み時間や下校等で児童の通り道となりますので、ご遠慮ください。
- ・ 安全上、保護者の方は、PTA腕章をつけて参観ください。2名以上の場合は、事務室前の貸し出し用の名札を着用していただきますようお願いいたします。

これは、保護者や地域の皆様に子どもたちの様子を参観していただくための、学校公開日です。ご都合がございましたら、ぜひ学校に来ていただき、ご参観ください。



すすんで あいさつをしよう (4.5月の生活目標)



これまでの取り組みとその様子についてお知らせします。
児童会(計画委員会)では、朝のあいさつ運動を始めました。これから年間をとおして、たてわり班ごとに、朝、校門付近に立って行っていきます。上級生と一緒にあいさつをすることで、新たな気付きやあいさつの広がりがあるとうれしいです。
朝会でもあいさつについて話をしました。また、子どもたちに投げかけ、「あいさつは、・・・。」に続く言葉を考えてもらったところ、1年生から6年生まで90作品以上集まりました。

あいさつは、こころがあたたまる
あいさつは、友達と仲良くなる最初の言葉
あいさつは、心をつなぐあいことば

など、その子らしさが出ているすてきな作品が並びました。

日々、笑顔で、元気に、明るく、自分から、会釈も入れてできる子どもいます。声は出せなくても、目が合うようになったり、微笑むようになったりした子どもいます。その子のよさを見つけ、認め、あいさつをとおした交流を広げていきたいと思います。



学校付近での駐停車について

先日、さくら連絡網でご連絡してから駐停車が減りました。
ご協力ありがとうございます。

学校付近での駐停車は、グリーンベルトを歩けなくなる、横断歩道からの見通しが悪くなるなど子どもたちの通行の妨げになり、大変危険です。引き続き、特に、雨の日や校門付近での駐停車はご遠慮ください。よろしくお願ひします。

